

"Guerra sindical" por las mesas electorales en el SAS

El número y configuración de las mesas electorales en las elecciones sindicales de diciembre en el Servicio Andaluz de Salud provocan un enfrentamiento entre los sindicatos profesionales y UGT, CCOO y CSI-F.

Carmen Cáceres. Sevilla | 30/10/2014 18:36

El número y configuración de las mesas de votación para las elecciones sindicales que se celebran el 16 de diciembre en el Servicio Andaluz de Salud ha provocado un enfrentamiento sindical que el presidente del Sindicato Médico Andaluz, Antonio Rico, no duda en calificar de "guerra abierta". El origen de la polémica está en el acuerdo tripartito firmado entre UGT, CCOO⁺ y CSI-F para reducir en un 40 por ciento el número de mesas electorales (unas 100 menos) con respecto a los comicios de 2010. Los tres sindicatos profesionales (Sindicato Médico, Sindicato de Enfermería y Sindicato de Auxiliares) han presentado un recurso conjunto en el que exigen el mantenimiento de las mesas existentes en la pasada convocatoria. Rico arguye que "la reducción de mesas dificulta el derecho al voto de médicos que no pueden desplazarse fuera de su centro de trabajo y aumenta el riesgo inherente a un desplazamiento que, en algunos casos, puede ser de varios kilómetros".

Laudo arbitral

La falta de acuerdo entre los sindicatos que participan en el proceso electoral ha obligado a convocar un laudo arbitral (integrado por representantes legales de la Consejería de Empleo) para determinar el número exacto de mesas en cada provincia. La resolución final debería conocerse antes del 10 de noviembre, fecha en la que se hace público el censo definitivo de votantes.

Diario Médico

<http://www.diariomedico.com/2014/10/30/area-profesional/profesion/guerra-sindical-mesas-electorales-sas>